

## ACTUALITÉ

INFO EN IMAGES BLOGS DÉ

SUIVRE LE FIGARO LE SCAN

R

Politique International Société

Sciences Santé Environnement Météo

## Plus de chasse au phoque au Canada

AFP Mis à jour le 15/03/2010 à 20:16 | publié le 15/03/2010 à 20:16 Réactions (14)

J'aime

Tweeter &lt; 0

S'abonner au Figaro.fr

Le gouvernement canadien a annoncé une augmentation du nombre de phoques qui pourront être chassés cette année dans l'Atlantique. Mme Gail Shea, ministre des Pêches et des Océans, a indiqué que le total autorisé des captures (TAC) de phoques du Groenland était porté à 330.000 individus. L'année dernière le plafond avait été fixé à 280.000.

La population de ce mammifère marin est estimée actuellement à 6,9 millions, soit environ trois fois plus que dans les années 1970. "Notre gouvernement reconnaît que l'industrie de la chasse au phoque est très importante pour les gens et l'économie des collectivités côtières du Canada", a dit Mme Shea dans un communiqué.

Le Flash

Actu

Éco

23h24 ASO rachète le Tour de  
22h36 L'ex-patron d'UniCredit  
22h07 Wall Street finit sans di  
21h53 TVA sociale : les regrets  
21h44 Nucléaire iranien: nouv  
20h50 Reprise Lejaby dans "l'i  
20h48 Le pétrole finit en net re  
19h48 5 contrats pour Vinci au

 | Tout le Flash Économie

**CAC 40** : 3.376,66 (+0,27%)  
Bourse | mes outils | cotations

Commentaires (14) | J'aime | Partager | Classer |



## haïti, 2 ans après

Deux ans après le tremblement de terre, le peuple Haïtien a toujours besoin de vous.

» Cliquez ici



## microsoft office 365

Avec Microsoft Office 365, Travaillez comme vous le souhaitez.

Testez-le gratuitement !

» Cliquez ici



## investissez dans l'or !

Achetez de l'Or physique en ligne au meilleur cours. Professionnels de l'Or depuis 1979 !

» Cliquez ici

Publicité  Ligatus

Réagir à cet article